

Gesundheitsministerkonferenz am 31.01.2022

Beschluss

Verlängerung des Status als genesene Person

Die Ministerinnen und Minister, Senatorinnen und Senatoren für Gesundheit der Länder fassen folgenden Beschluss:

Der Bund wird aufgefordert, die SchAusnahmV und die CoronaEinreiseV hinsichtlich des Impf-/ Genesenenstatus zeitnah dergestalt zu ändern, dass die relevanten Kriterien wie in den Fassungen bis zum 14.01.2022 wieder unmittelbar im Verordnungstext geregelt werden.

Quelle: <https://www.gmkonline.de/Beschluesse.html?uid=271&jahr=2022>